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第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 平成２７年度 第８回 

開催日 平成２８年２月８日（月）四谷特別出張所会議室  １４時００分～１５時１0分 

出席者 委員 役員７名 職員 ３名  傍聴人 １名 

議題 

１．各分科会報告・連絡 

２．平成２８年度の活動計画、予算案について 

３．その他 

１．各分科会報告・連絡 

 主な内容 

第１分科会  「コミュニティバス」について提案し、経路を検討している。3 月までにまとめ 

をしようと考えている。お宝さがし、観光まちづくり、四谷学（地域勉強会）に 

ついては、継続して活動する。勉強会は 9 年目を迎えるので、趣向を変えること 

を検討している。次年度も今年度と同様の活動計画を立てている。 

四谷お宝さがし

実行委員会 

（１）一般のお宝には１２点の応募があり、興味深い品物が多い。 

（２）実行委員会企画「語り継ごう四谷の戦争体験」では、５名のインタビュー

を計 25 分程度にまとめ上映する。 

（３）今回のインタビュー内容をテープおこしし、目録とは別に冊子を作る。 

（４）2月中に再度実行委員会会議を開催し、詳細を打ち合わせる。 

観光まちづくり

実行委員会 

（１） まち歩き手帖 No.３の発行を計画している。マップ作りを考えているが、

地図や文字が小さくならないよう、ＱＲコードを掲載し詳細はネット上

で見られるよう整備していく。 

（２） 「懐かしのお宝写真館」の掲載を計画している。現在自分が立っている

場所の景色をインターネット上で見られるようにしたい。著作権に配慮

し、基本的に一般公開はしない。 

（３） 3 月 12 日（土）に、南寺町をめぐる四谷まち歩きを実施する。まち歩

き終了後の茶話会では、「たいやきわかば」のたい焼きを実費負担で提供

する。 

（４） 今月からまち歩きの申し込み受け付けは、広報しんじゅく掲載 2 日後か

らとなった。（視覚障碍者等に配慮） 

（５） 新宿駅周辺も今後大きく変わっていくので、委員が歩いて今後のまち歩

きに取り入れるかどうか検討していきたい。 

第２分科会 （１）次年度も引き続き体操教室を継続していきたい。 

（２）保健センターが入っている施設で（定例ではなく）「お試し」で体操教室

を実施する案が出ている。同じ施設内の高齢者総合相談センター等も訪問

することが出来るので、実施に向けて検討していきたい。 

（３）四谷子ども見守り隊の活動を活発化させるためにも、今後討議を重ねてい

きたい。 

（４）花園小学校で体操教室参加者がけがをしたが、新宿未来創造財団の保険が
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適用された。体操中の事故ではなく、学校の入口でスロープを利用せず段

差を上る時に転んでしまった。その後社会福祉協議会の「暮らしのサポー

ト」に繋げることが出来た。 

第３分科会 （１）春の花いっぱい運動については、新学期に入ってから日程調整を行い参加

者に周知する予定である。 

（２）５月１４日（土）に四谷ひろばで内藤とうがらしを頒布する。約４００株

を公的機関等に無償配布し、約６００株を一般に一株１００円で頒布す

る。 

（３）５月３０日前後に四谷中学校の１年生とごみゼロ運動を実施する予定であ

る。新学期に入ってから日程調整を行う。 

地域の窓口 四谷カレンダー、町会連合会ＨＰを稼働している。１、２月は行事があまりない

ので掲載件数は少ないが、節分のイベントを掲載した。今後も商店街と連携して

いきたい。 

広報  「声」第１４号の企画・編集中である。新宿園・本塩町の紹介、各分科会・実行

委員会の活動、教えて地区協（四谷駅前再開発）、特集（霞ヶ丘）を掲載予定。 

２．平成２８年度の活動計画、予算案について 

（１）第２分科会については４月から体操教室を実施するため、３月の審査会に間に合うよう

申請書を提出する。分科会で内容を精査した後、次回役員会で審議する。 

（２）各分科会、実行委員会で再度詳細にわたり検討した上で、最終的に決定した内容を次回

役員会で示すこととする。 

３．その他 

【四谷地区協議会の今後の活動方針について】 

・新宿区の１０地区協議会では、地区協議会まちづくり活動支援補助金１８０万円の執行金額

はさまざまであるが、四谷地区協議会は１８０万円という限度額の範囲内で、今後も引き続

き活動していくことを役員間で再確認した。 

・四谷地区協議会では実行委員会形式の活動も含め非常に活発な事業を行っているが、すべて

の事業予算の合計金額は１８０万円の範囲内という原則を厳守する。 

次回日程 ３月２２日（火）１４：００～  四谷特別出張所会議室 


